



稲穂 いなほ

仙南小学校
R1. 12. 13

No. 33

学習参観・親力アップ講演会 ありがとうございます!

学習参観日はいかがでしたでしょうか。調べたことや体験したことの発表だったり、資料を通して道徳性や規範などを考える道徳の授業だったりバラエティに富んだ授業でした。お家の皆さんには、真剣に授業に向かっている姿を見ていただけたのではないかと思います。また、すこやか園の5歳児の保護者の皆さんにも多数おいでいただき、学校の様子をご覧いただきました。

そのあとの「親力アップ講演会」では、教育評論家の親野智可等（おやのちから）先生から「叱らなくても子どもは伸びる～目から鱗の子育てと家庭教育～」と題して講演をしていただきました。普段、子どもをついつい感情的に叱ってしまいがち、叱らなくてもすむという発想でひと工夫するということが大切である。その例として、お支度ボードを紹介されました。また、「やってあげると自立ができない」というのは迷信、勘違いであるということ。子どもがうまくできないことでやらせようと否定的な言葉を浴びせ続ける方が逆効果である。そんなことで親子関係を悪くするよりも、どうしてもできないときはやってあげて、たまに少しできたらほめて、手を離していけばよい。やがて、だんだんできるようになるし、自分からやるようになる。自己改造のスイッチ、いずれは入る。待つことが大切である。もっとお聞きしたかったのですが、あっという間に過ぎた時間でした。たくさんの保護者の皆さんに参加していただき、ありがとうございました。



大声大会! (放送委員会)

12日(木)の昼休み、放送委員会が大声大会を開催してくれました。仙南小学校は、ユニークなミニ集会がたくさんありますが、この大声大会もその一つです。ルールはいたって簡単、①今の気持ち、または②好きな食べ物のどちらかをとにかく大きな声で叫ぶことです。声の大きさの判定は器械が測定してくれます。26人の参加し、1～3年の1位がO. OOさん(130db)、4～6年の1位がI. OOさん(128.6db)でした。会場は大いに盛り上がりました。企画してくれた放送委員会の皆さん、ありがとうございました。



「租税教室」(6年生) 12月12日(木)

大曲税務署や町の税務課の方より、「税」についてのお話をいただきました。



一億円重いなあ～!

「税」の必要性について、しっかり考えました。「税」がなくなると、普段歩いている道路に通行料金がかかったり、火事を消してもらったり交番のおまわりさんに仕事をお願いしたりするとお金を請求される世の中になるというテーマのDVDも見ました。また、実際の一億円(見本)を持たせてもらいました。10kgあるそうです。「税金」は、とられるというイメージが強いものですが、すべての国民が豊かな生活を送ることができるようにするための、みんなが出し合う「会費」というまとめでした。はじめ、税金は本当に必要か、悩んでいた子ども達も、最後は必要だという気持ちに傾いたようでした。

令和元年度県南地区 新人小学生バレーボール大会 女子の部 第3位 美郷エスペランザ

美郷バレーボールスポ少より、12月7日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。



第12回HJ杯 ミニバスケットボール交流大会 敢闘賞 仙南レイカーズ

仙南男子バスケットスポ少より、11月30日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。



第16回美郷町民サッカー大会

(室内の部) U10の部
最優秀選手賞
E. OOさん

優秀選手賞
K. OOさん

優秀選手賞
S. Oさん

